

# Collipulli: encapuchados interceptan y queman dos camiones en la Ruta 5 Sur

**VIOLENCIA.** Grupo armado obligó a chofer de empresa forestal a trasladarse varios kilómetros, desde Mininco, hasta llegar a la carretera, bloqueando el tránsito. Gobierno anunció querrela.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

**D**os camiones resultaron completamente destruidos en un atentado incendiario ocurrido en plena Ruta 5 Sur, en la comuna de Collipulli.

De acuerdo a los antecedentes entregados por Carabineros, el ataque fue reportado a eso de las 05:00 horas de la madrugada de este miércoles, cuando automovilistas llamaron para avisar que dos camiones estaban quemándose a la altura del kilómetro 566 de la Ruta 5 Sur, en el sector conocido como Brigada Forestal, a pocos kilómetros de la Cuesta Esperanza.

Según los antecedentes recabados por la Fiscalía y Carabineros, un grupo de individuos encapuchados y armados interceptó un camión forestal en la ruta que va hacia la localidad de Mininco, subiéndose a la cabina e intimidando con armas de fuego al conductor, forzándolo a trasladarse por siete kilómetros hasta llegar a la Ruta 5 Sur. Allí, bloquearon el tránsito vehicular, logrando detener la marcha de un camión con remolque de carga.

Los encapuchados, entonces, se desplegaron por el sitio y quemaron ambos camiones, para posteriormente dejar un lienzo en el lugar y darse a la fuga, con dirección desconocida.

El lienzo, en rigor, es una bandera mapuche en la que se reivindican nombres de personas, incluyendo uno de un hombre detenido pocas horas antes de que se llevara a cabo el atentado (ver nota lateral).

## REACCIONES

El delegado presidencial regional, José Montalva, anunció que el Gobierno interpondrá una querrela por el atentado, que causó indignación entre parlamentarios y gremios. De hecho, la Asociación de Agricultores de Malleco, en voz de su presidente, Sebastián Naveillán, había advertido una "rearticulación" de



UN CAMIÓN FORESTAL Y UN TRACTOCAMIÓN CON SU REMOLQUE DE CARGA RESULTARON DESTRUIDOS.

**05:00** horas se alertó del ataque incendiario contra dos camiones en Collipulli.

**566** es el kilómetro de la Ruta 5 Sur en el que ocurrió el atentado incendiario.

grupos violentos que eventualmente podían comenzar con una nueva arremetida de violencia en la zona.

En el mismo sentido, la senadora Carmen Gloria Aravena también dijo que en Malleco se percibía una "rearticulación de los grupos violentistas" y pidió que el Gobierno acelere la trami-

tación de la Ley de Inteligencia.

"Hace días que estamos observando robos de vehículos (...) y hoy queman dos camiones. Frente a esto, es urgente que el Ejecutivo acelere la tramitación para modernizar el sistema de inteligencia para desarticular las orgánicas terroristas", indicó la senadora Aravena. **CS**

“

El Gobierno debe entender, de una vez por todas, que debe prepararse de mejor manera para evitar con ello que hayan este tipo de hechos que afectan a trabajadores, a gente de esfuerzo”.

Jorge Rathgeb,  
diputado RN